

Pressestelle, Dienstag, 28. August 2012

Hans-Günter Zach spendet 32.500,- € an Vereine und Organisationen

Wichtige Unterstützung für vielfältige Aufgaben und ehrenamtliches Engagement

Erneut hat Hans-Günter Zach insgesamt € 32.500,00 an Mühlheimer Vereine und Organisationen gespendet. Darüber können sich die Feuerwehren aus Mühlheim, Dietesheim und Lämmerspiel, der Lebensladen und die Montessori-Schule, das Markwaldtheater sowie die Osteogenesis imperfecta Gesellschaft in Hessen, Rheinland-Pfalz und Saarland e. V. freuen.

„Diese finanzielle Unterstützung ist wichtig, damit diese Organisationen und Vereine ihre vielfältigen, ehrenamtlichen Aufgaben erfüllen können“, stellt Bürgermeister Daniel Tybussek fest. „Die Stadt Mühlheim am Main dankt Herrn Hans-Günter Zach an dieser Stelle ausdrücklich für sein Engagement in den letzten Jahren, insbesondere für Kinder, hilfsbedürftige und behinderte Menschen sowie Tiere. Ohne seine Unterstützung wäre das eine oder andere Projekt mit Sicherheit nicht möglich gewesen“, so Bürgermeister Daniel Tybussek abschließend.